

SPMM2020

LA TOUR
S'ÉLEVER ENSEMBLE

ON S'EXPRIME

COLLÈGE ET LYCÉE LA TOUR • PARIS (75)

GARDONS LE LIEN !

www.latourparis.com



CONFINEMENT :
LES ÉLÈVES DU COLLÈGE
ET LYCÉE LA TOUR RACONTENT

avec **LA CROIX Campus**

OKAPI
le média d'agrandit

PHOSPHORE ✓

Un dispositif inédit de notre proposition

EXPRIME
toi :)

ON S'EXPRIME

LES ÉLÈVES RACONTENT LEUR CONFINEMENT



LE JOUR D'APRÈS

Édito

Le confinement a été annoncé le 17 mars. Depuis, sur les réseaux sociaux, impossible de ne pas remarquer tous les messages de personnes qui s'ennuient et essaient de trouver un moyen de tuer le temps. Toutefois, il est facile de trouver de quoi s'occuper, même en période de confinement. Pour ceux qui n'ont pas de devoirs, c'est l'occasion d'apprendre une nouvelle langue, faire du sport, finir tous les livres achetés sur un coup de tête qui prennent la poussière sur l'étagère...

Pour ma part, j'ai enfin pu lire quelques classiques sur le conseil de notre professeur de français, comme *Ruy Blas* de Victor Hugo ou *Candide* de Voltaire. J'ai pu jouer avec ma famille à des jeux de société, et même dessiner quelques nouveaux personnages pour une bande-dessinée : le tout sur des airs de métal et de classique!

Mina

45 000

C'est le nombre de Français engagés dans des missions de solidarité contre le virus.

LA DATE À RETENIR

1^{ER} AVRIL 2020

LES VACANCES SCOLAIRES D'ÉTÉ RACCOURCIES ?
POISSON D'AVRIL !

ENTRE LE QUOTIDIEN CONFINÉ ET L'ACTUALITÉ SANITAIRE NATIONALE, L'ÉCART EST GRAND ET LE CHOC, PARFOIS, RUDE.

LA FRANCE, LE COVID-19 ET MOI

J'ai eu du mal à m'endormir la nuit dernière. Non par anticipation d'un contrôle mais à cause du chant d'opéra "*O mio babbino caro*" dont j'avais appris à si bien prononcer les paroles sur Youtube dans la journée. Le confinement est plein de surprises!

Quand il fait beau, ici, dans les Alpes où je suis confinée, je joue avec ma sœur le long de la rivière dans le champ d'en face. On fait du badminton ou de la course et on s'amuse comme quand on était enfant. Notre activité favorite à Paris c'est de se taper dessus, ici, elle disparaît progressivement, à la grande joie de notre père.



De temps en temps, on regarde le journal télévisé, quand ce n'est « une saison au zoo » sur France 4, également, pour ma sœur, une des plus belles découvertes depuis le début du confinement parce que « c'est mignon », dit-elle. C'est lors du journal de 20 Heures qu'on prend conscience qu'en réalité ce qui se passe est grave.

Les recompositions en 3D de l'impact du coronavirus sur les poumons me rappellent que se battre contre un ennemi invisible ne le rend pas pour autant inoffensif. Je n'ose imaginer les conditions de travail dans les hôpitaux.

Margot

INTERVIEW HORTENSE

Tu es étudiante en première année de médecine, qu'est-ce que tu as découvert ?

La santé est un problème mondial, il faut faire attention aux personnes âgées, ne pas céder à la panique et apprendre à s'adapter.

Qu'est-ce que le coronavirus change pour toi ?

Le coronavirus nous apprend à davantage penser aux autres et à respecter le confinement qui nous permet de sauver des vies. Mais, c'est vrai, cela change les habitudes de tout le monde et c'est assez déstabilisant.

Le coronavirus nous apprend à davantage penser aux autres.



SOCIALCUT on Unsplash

Qu'est-ce qui te remonte le moral ?
Pouvoir parler avec ma famille et mes amis au téléphone et par FaceTime et, surtout, me dire que cela ne durera pas indéfiniment.

Propos recueillis par Margot

Rejoignez-nous sur www.exprimetoi.fr/gardonslelien/lycee-la-tour-paris

Une publication du Collège et Lycée La Tour

86, rue de La Tour - 75116 Paris • Tél. : 01 45 04 73 35
Comité de rédaction : Mina Avossa, Margot Hertoghe, Laure Vannerot-Desombre.
Journaliste : Linda Caille • Graphisme : Sabine Maurel
Maquette : Maud Kohler pour Bayard service • contact@exprimetoi.fr

avec

L'ACROIX
Campus

OKAPI

PHOSPHORE

édité par Bayard service pour

EXPRIME
toi :)

L'ÉDUCATION AUX MÉDIAS

AGISSONS ENSEMBLE !

« ON S'EXPRIME – GARDONS LE LIEN » est un dispositif de notre proposition EXPRIME-TOI !® offert gracieusement par Bayard Service aux établissements scolaires pendant cette période extra-ordinaire.

Pleinement inscrite dans le cadre de la Semaine de la presse et des médias à la Maison® 2020, cette proposition permet aux élèves d'être acteurs de la situation par un partage du vécu et un travail collectif, sans sortir de chez eux.

Des journalistes et graphistes professionnels du groupe Bayard accompagnent les équipes éducatives et les élèves pour la réalisation de ces pages hebdomadaires.

WWW.EXPRIMETOI.FR

CRÉEZ VOTRE JOURNAL SCOLAIRE AVEC



L'ÉDUCATION AUX MÉDIAS
AGISSONS ENSEMBLE !

contact@exprimetoif.fr
07 84 05 87 10